

Allgemeine Presseinformation

„Galopper des Jahres“ - Iffze300 geht wieder auf Tour!

Die NBK-Jungs starten in ein neues Abenteuer – und dieses Mal dreht sich alles um das Rad. Wir „galoppieren“ auf unseren Drahteseln von Iffezheim nach Hoppegarten (bei Berlin). Die beiden Gemeinden verbindet eine jahrzehntelange Partnerschaft - basierend auf der gemeinsamen Faszination für den Galoppsport. Dies haben wir zum Anlass genommen unsere Spendentour in diesem Jahr ein wenig auszuweiten und möchten Sie und Euch hierbei um Unterstützung bitten.

In diesem Jahr werden sich 8 tapfere Fahrer der Herausforderung stellen und gemeinsam in 5 Tagen die rund 700 Kilometer bis in die Hauptstadt radeln.

Aus „NBK goes Rettenberg“ wird „NBK goes Hoppegarten“ – der Anlass bleibt bestehen: Eine tolle Gemeinschaftsaktion zur Unterstützung von Kindern und Jugendlichen.

Organisatorische Details

Der Start erfolgt am Sonntag, den 23. Juni 2024 in Iffezheim – die Ankunft ist für Freitag, den 28. Juni 2024 in Berlin geplant.

Wir haben uns für Wochenendtermine entschieden, um auf beiden Seiten der Veranstaltung eine möglichst hohe Beteiligung von Bevölkerung und Gemeinde zu ermöglichen.

Bei unserem Lauf nach Rettenberg 2022 haben uns am Samstagmorgen fast 250 Menschen auf die Reise geschickt – ein unvergessliches Erlebnis!

Details zum Start und der Ankunft veröffentlichen wir zu einem späteren Zeitpunkt auf

www.iffze300.de

Spenden

Auch auf dieser Reise werden wir begleitet und unterstützt von Laufendhelfen.de e.V. aus Hügelsheim und die Spendenerlöse kommen zu 100% gemeinnützigen Zwecken zugute.

Die genaue Aufteilung wird wie folgt aussehen:

40% Laufendhelfen.de e.V. und darüber an die Duchenne Deutschland e.V. zur Unterstützung der von dieser Krankheit betroffenen Kindern und Jugendlichen

40% Gemeinde Iffezheim zur Finanzierung eines Projektes für die Iffzer Senioren

20% Herzenssache e.V., die Kinderhilfsaktion von SWR, SR und Sparda-Bank die sich um Kinder und Jugendliche in unserer Region kümmert.

Wir verfolgen das Ziel den letztmaligen Spendenerfolg von rd. 23.000 EUR nochmals zu steigern – DANKE vorab an alle die uns hierbei unterstützen!

Die organisatorischen Vorbereitungen sind in vollem Gange, die „Galopper“ drehen bereits intensive Trainingsrunden - und freuen sich schon heute auf ein unvergessliches Erlebnis, von welchem sie den Ponys kommender Generationen werden berichten können.

Mit sportlichen Grüßen - „Hals & Bein“

Die Jungs von Iffze300

Der Ansprechpartner

Peter König

01577-7245787

iffze300@gmail.com

Logos und Bilder

Zur Verwendung im Zusammenhang mit der Berichterstattung über diese Aktion. Entsprechende Rechte an den Bildern und Logos sind zu beachten.



IFFZE 300

GOES HOPPEGARTEN

